

## LA CALERA, UNA COMUNA QUE TRANSFORMA SU HISTORIA

**Johnny Piraiño Meneses**  
Alcalde de La Calera



Cuando hablamos de progreso, lo hacemos con hechos. Hoy, La Calera lidera la inversión pública a nivel provincial y ocupa el segundo lugar a nivel regional, y este avance no es producto del azar: es resultado de una gestión planificada, cercana y comprometida con el bienestar de las personas.

Nuestro trabajo ha transformado profundamente el rostro de la comuna. Nos posicionamos en el 7º lugar a nivel nacional en el ranking de comunas que más han mejorado su calidad de vida y entorno, según la Cámara Chilena de la Construcción. Este reconocimiento es reflejo de un avance real, sostenido y con sentido humano.

Estamos desarrollando proyectos que marcarán un antes y un después en La Calera. El Centro Cultural, tras más de 14 años de abandono, hoy está en construcción y pronto será un espacio de identidad, encuentro y vida comunitaria. Avanzamos también en la primera piscina municipal temperada y semiolímpica, que será referente regional por su estándar y accesibilidad.

Un hito emblemático de nuestra política social y de inclusión es el Centro de Neurodesarrollo TEA "El Alba", que ya funciona en una nueva y moderna infraestructura. Este centro es modelo a nivel nacional y representa un salto cualitativo en el acompañamiento a niños, niñas y familias del espectro autista, entregando atención digna, especializada y cercana.

Además, hemos construido y mejorado sedes vecinales, recuperado decenas de plazas y espacios públicos, antes abandonados, y que hoy fortalecen la vida de barrio. Sumamos importantes inversiones en luminarias LED y acciones concretas en seguridad pública, con patrullajes preventivos, recuperación de terrenos y entornos más seguros.

En salud, la nueva Posta Manuel Rodríguez destaca por su infraestructura moderna y atención de calidad. Y junto a ello, desarrollamos programas específicos en beneficio de nuestras personas mayores, promoviendo su autonomía, participación activa y cuidados integrales.

También fomentamos el emprendimiento y el desarrollo económico local, generando oportunidades concretas para que nuestros vecinos y vecinas puedan crecer, emprender y avanzar con apoyo real.

Todo este trabajo ha generado un efecto evidente: La Calera se ha convertido en una comuna que proyecta confianza, transmite orden y dinamismo, y que hoy se posiciona como un territorio atractivo para nuevas inversiones. Un claro ejemplo de esto es la construcción del primer outlet del interior de la Región de Valparaíso, un hito que marca una nueva etapa de crecimiento urbano, comercial y laboral para nuestra ciudad.

Hoy somos un verdadero polo de desarrollo regional. Una comuna que avanza con paso firme y que, gracias a su planificación estratégica, su gestión eficiente y su fuerte sentido social, atrae cada día más inversión, más proyectos y más oportunidades para sus habitantes. No somos solo testigos del cambio: somos protagonistas de una transformación profunda, sostenible y hecha con el corazón.

Porque en La Calera, seguimos haciendo la diferencia.